



**20 Pièces**

**1610 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZIOP1133**

**6 900 000 €**

**Le Muy**

Maison à vendre (83490)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez un domaine rare et exclusif, un véritable bijou niché au cœur de plus de 23 hectares de terrain plat. Ce lieu d'exception, entièrement rénové, allie avec élégance le charme intemporel de l'ancien et des finitions modernes. Pierres apparentes, poutres majestueuses, hauteurs sous plafond impressionnantes et volumes généreux donnent à cette propriété une allure unique. Ce domaine, avec ses multiples espaces de vie, offre d'innombrables possibilités pour les futurs propriétaires. Un cadre de vie somptueux qui n'attend plus que vous pour révéler tout son potentiel. La bâtisse principale, sur ...

Discover a rare and exclusive « Domaine », a true gem nestled in the heart of over 23 hectares of flat land. This exceptional property, fully renovated, elegantly combines the timeless charm of the old with modern finishes. Exposed stone, majestic beams, impressive ceiling heights, and generous volumes give this estate a unique allure. With its multiple living spaces, this property offers endless possibilities for its future owners. A sumptuous living environment that awaits you to unveil its full potential. The main house, spread over two levels, exudes a warm and inviting atmosphere. On the ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP**

11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

